

Bupati Kediri, dr. Hj. Haryanti Sutrisno mengambil sumpah jabatan kepada Dede Sujana, S.Sos, M.Si sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Kediri. Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan ini berlangsung di Pendopo Kabupaten Kediri, Selasa (27/11).



Bupati Kediri dr. Hj Haryanti Sutrisno menyampaikan diharapkan melalui pelantikan ini dapat memberikan semangat kerja baru bagi ASN di lingkungan Pemkab Kediri. Sekaligus juga menekankan untuk bekerja sesuai prosedur dan mengedepankan nilai religius dalam mengambil keputusan.

“Saya bersyukur dalam dua periode bisa bekerja dengan baik dengan Pak Masykuri. Mudah mudahan dua periode kita selesaikan dengan lancar. Pemilihan sekda ini, dari tiga (Bupati, Wakil Bupati, dan Sekda) menjadi satu kesatuan. Adalah pemikiran bupati juga sama dengan sekda. Maka saya mengingatkan kepada saudara Dede harus bekerja sesuai Undang-Undang Dasar (UUD) 1945). Selain itu, kita punya rel lain yaitu agama, selama bertindak kita harus selalu berfikir apakah sudah sesuai dengan agama,” pesan Bupati Haryanti.

Jabatan Sekda, menurut Haryanti, mempunyai peranan yang sangat penting. Sebab, sekda membantu kepala daerah dalam menyusun kebijakan. Pihaknya mengajak sekda yang baru serta kepada seluruh pejabat untuk bergerak cepat mewujudkan pembangunan di Kabupaten Kediri. Baik, pembangunan infrastruktur, pertanian, pendidikan dan sektor lainnya.



“Proses pengangkatan Sekda, dijelaskan Bupati Kediri melalui mekanisme yang panjang. Mulai dari pembentukan panitia seleksi, pendaftaran, pemilihan tiga peserta dengan nilai tertinggi oleh panitia seleksi dan terakhir pemilihan oleh Bupati Kediri. Proses tersebut dilakukan dengan terbuka dan kompetitif, memperhatikan kompetensi dan rekam jejak,” terang Bupati Haryanti.

Sebagai informasi sebelumnya Sekda Kabupaten Kediri mengalami kekosongan setelah Sekda lama, Supoyo, memasuki masa pensiun. Selanjutnya untuk mengisi jabatan tersebut diisi oleh PJ Sekda, Mohammad Solikin selama tiga bulan.(kominfo/fz,ans,tj,wk)